

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 29 JUIN & 6 JUILLET 2024

3^e CIRCONSCRIPTION

BAIE-MAHAULT, DESHAIES, GOYAVE, LAMENTIN, PETIT-BOURG, POINTE-NOIRE, SAINTE-ROSE

**Mes chères concitoyennes, Chers concitoyens
de la 3^{ème} circonscription, Chers amis,**

En mettant fin de manière brutale et inconsidérée à cette mandature, le président de la République a bafoué votre incroyable mobilisation qui m'a porté pour cinq ans à la tête de la circonscription, en juin 2022.

Deux ans seulement après, il est clair que la mission que vous m'avez confiée, menée avec courage et détermination au sein de mon groupe parlementaire LIOT (Libertés, Indépendants, Outre-mer et Territoires dont je suis le 1^{er} vice-président), doit se poursuivre.

Dans une Assemblée nationale souvent hostile avec une majorité relative, mon engagement de tous les instants m'a permis de mener en seulement deux ans, une activité dont je vous laisse mesurer l'étendue :

**331 amendements proposés, 4674 amendements cosignés,
31 amendements adoptés, 34 propositions de loi cosignées,
48 questions écrites, 5 questions orales.**

Je suis très fier par ailleurs de vous informer qu'à la veille de la dissolution, j'ai obtenu la signature du décret portant l'abandon total du charbon dans la production d'électricité à l'horizon 2025 sur notre territoire. Formidable avancée en terme de développement durable !

Le 29 juin, vous irez voter en pleine conscience. Car vivre correctement de ses revenus, trouver du travail quand on est jeune, se promener sans crainte d'être agressé, ou être correctement soigné lorsqu'on est malade... Nous le voulons tous. Et pour y arriver, votre député travaillera à faire voter des mesures en ce sens à l'Assemblée nationale. Dans l'immédiat, je me battrai pour faire valoir les intérêts du pays sur les questions suivantes :

- Poursuivre le travail engagé pour la prise en compte des 40% dans le calcul de la pension de retraite des fonctionnaires
- Continuer à travailler en faveur de la baisse du prix des billets d'avion pour assurer une vraie continuité territoriale
- Faire abroger la loi sur l'assurance chômage pour une proposition de loi plus juste, plus égalitaire et moins pénalisante pour les demandeurs d'emploi
- Faire pression afin de maintenir l'accompagnement financier de l'État pour une eau en quantité, en qualité et à un prix abordable en Guadeloupe



Continuer à vous défendre



ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 29 JUIN & 6 JUILLET 2024

3^e CIRCONSCRIPTION

Notre combat continue avec mon suppléant **Didier MARICEL**, technicien expert en statistiques à la CAF, jeune très engagé lui aussi dans la vie politique et associative, conseiller communautaire de la CANBT, membre de la majorité municipale de la ville de Lamentin.

Rétablissement ensemble, le 29 juin, le contrat de confiance que nous avons établi voici deux ans, interrompu par la seule volonté d'un pouvoir qui perd pied !

Je veux être le rempart contre ceux qui veulent monter les guadeloupéens les uns contre les autres. Notre pays est beau dans sa diversité, ne confions pas son destin aux apprentis-sorciers d'extrême droite qui veulent le fracturer !

Ma voix a été utile et efficace. Aujourd'hui, plus que jamais, elle est nécessaire parce que plus expérimentée. La Guadeloupe a démontré qu'elle a besoin de relais efficace pour que soit pris en compte ses intérêts.

**Nous comptons sur votre soutien,
nous comptons sur votre vote,
nous comptons sur vous.**

**Faites confiance à la compétence,
à l'expérience et au sens de la responsabilité.**

Votre serviteur
Max Mathiasin

**Votez et faites voter
l'efficacité et l'expérience.**



Continuer à vous défendre

